

**SEJARAH NAGARI SOLOK AMBAH KABUPATEN SIJUNJUNG
KECEMATAN SIJUNJUNG TAHUN 1983-2022**

SKRIPSI

Diajukan Sebagai Salah Satu Syarat Untuk Memperoleh Gelar Sarjana Humaniora Pada

Fakultas Ilmu Budaya Universitas Andalas



DEPARTEMEN ILMU SEJARAH

FAKULTAS ILMU BUDAYA

UNIVERSITAS ANDALAS

2023

ABSTRAK

Skripsi ini berjudul “Sejarah Nagari Solok Ambah Kecamatan Sijunjung Kabupaten Sijunjung Tahun 1983-2022”. Skripsi ini membahas tentang perubahan pemerintahan nagari berdasarkan Undang Undang menjadi pemerintahan desa pada tahun 1983. Selanjutnya setelah menjadi pemerintahan desa, Nagari Solok Ambah kembali ke pemerintahan nagari pada tahun 2001. Selain hal tersebut skripsi ini juga menganalisa perubahan-perubahan yang terjadi pada Masyarakat pada masa perubahan tersebut. Batasan awal penelitian ini adalah tahun 1983, yang ditandai dengan perubahan pemerintahan nagari ke pemerintahan desa. Batasan akhir penelitian ini adalah tahun 2022, yang sistem pemerintahannya sudah kembali ke pemerintahan nagari sejak tahun 2001.

Penelitian ini menggunakan metode penelitian ilmu Sejarah. Tahap pertama yaitu heuristik, dengan melakukan studi pustaka. Tahap kedua yaitu kritik, dalam penulisan sejarah terdapat dua kritik yaitu intern dan ekstren. Tahap ketiga yaitu interpretasi, adalah teknik menyeleksi sumber sejarah menjadi fakta-fakta sejarah yang dapat dijadikan sebagai informasi sejarah yang dapat digunakan dan memberikan pemahaman sejarah yang valid.

Dari hasil penelitian ini dapat diketahui bahwa ada beberapa perubahan yang terjadi dari pemerintahan nagari ke pemerintahan desa. Perubahan-perubahan ini berkaitan dengan budaya, politik, geografis hingga sarana dan prasarana. Setelah kembali ke pemerintahan nagari, Solok Ambah juga mengalami perubahan-perubahan yang cukup signifikan. Perubahan-perubahan ini dipelopori oleh wali nagari yang menjabat. Perubahan-perubahan tersebut berupa peningkatan sarana dan pra sarana di Nagari Solok Ambah.

Kata Kunci: Nagari, Pemerintahan, Solok Ambah

